

LAGOS '93

conciertación

Washington, 30 de noviembre 1992.

COMUNICADO DE PRENSA

El candidato presidencial chileno, el ex-ministro de Educación del Gobierno de Patricio Aylwin, Ricardo Lagos, sostuvo una entrevista con el Presidente del Fondo Monetario Internacional, Michel Camdessus.

POLITICAS MACROECONOMICAS SOLIDAS Y ESTABLES, BASES DEL DESARROLLO.

El ex-ministro de educación chileno y candidato a la Presidencia de su país, expresó que de resultar elegido Presidente mantendrá los equilibrios macro-económicos, pues "sólo con políticas solidas y estables se avanza hacia el desarrollo". Sin embargo, dijo, no se debe entender " la mantención de los equilibrios macroeconómicos como una justificación para una política de insensibilidad social".

Según Lagos, el éxito de una política económica se mide por su capacidad de abordar los problemas sociales del conjunto de la población y, particularmente, de los sectores más pobres. En este sentido, dijo, " el elemento solidaridad es fundamental y de ningún modo contradictorio con una política abierta, seria y responsable.

REDUCCION DEL GASTO MILITAR

El personero chileno y el Presidente del Fondo Monetario Internacional coincidieron en la necesidad de enfatizar el gasto social, para lo cual es necesario crear condiciones que, a nivel continental, permitan reducciones en el gasto militar.

Lagos expresó que un gasto militar adecuado y no excesivo es parte de los equilibrios macroeconómicos. Sin embargo, agregó, esto no puede en modo alguno ser un proceso unilateral. Por el contrario "requiere de una política coordinada de los países de la región que, basada en la distensión y solución de los tensiones existentes, haga posible la reducción del gasto militar".

LAGOS '93

concertación

del propio modelo de desarrollo". En este sentido, la solidaridad no es una opción sino una obligación política y moral, concluyó.

Ricardo Lagos hizo estas afirmaciones durante una conferencia titulada "Propuestas Económicas para Chile" dictada en la Brookings Institution, prestigioso centro de estudios económicos de orientación demócrata.

Dentro de una apretada agenda, Lagos se entrevistará con el Presidente de la AFL-CIO, con el Presidente del Fondo Monetario Internacional, con Senadores demócratas y republicanos y con un grupo de asesores del Presidente electo Bill Clinton.

En la penúltima etapa de una gira por varios países, que incluyó Argentina y México, Lagos viajará el jueves a la ciudad de Nueva York.

LAGOS '93

concertación

Washington, 30 de noviembre 1992.

COMUNICADO DE PRENSA

El candidato presidencial chileno, el ex-ministro de Educación del Gobierno de Patricio Aylwin, Ricardo Lagos, sostuvo una entrevista con el Presidente del Fondo Monetario Internacional, Michel Camdessus.

POLITICAS MACROECONOMICAS SOLIDAS Y ESTABLES, BASES DEL DESARROLLO.

El ex-ministro de educación chileno y candidato a la Presidencia de su país, expresó que de resultar elegido Presidente mantendrá los equilibrios macro-económicos, pues "sólo con políticas solidas y estables se avanza hacia el desarrollo". Sin embargo, dijo, no se debe entender " la mantención de los equilibrios macroeconómicos como una justificación para una política de insensibilidad social".

Según Lagos, el éxito de una política económica se mide por su capacidad de abordar los problemas sociales del conjunto de la población y, particularmente, de los sectores más pobres. En este sentido, dijo, " el elemento solidaridad es fundamental y de ningún modo contradictorio con una política abierta, seria y responsable.

REDUCCION DEL GASTO MILITAR

El personero chileno y el Presidente del Fondo Monetario Internacional coincidieron en la necesidad de enfatizar el gasto social, para lo cual es necesario crear condiciones que, a nivel continental, permitan reducciones en el gasto militar.

Lagos expresó que un gasto militar adecuado y no excesivo es parte de los equilibrios macroeconómicos. Sin embargo, agregó, esto no puede en modo alguno ser un proceso unilateral. Por el contrario "requiere de una política coordinada de los países de la región que, basada en la distensión y solución de los tensiones existentes, haga posible la reducción del gasto militar".